

犬猫飼育マナー 向上を目指せ

黒木一(自由民主党)
 例をつくることも一つの考えとして義務が、しっかりと飼育義務を、マナー向上に向けて宣伝、PRを重ねていきたいと思っています。

総務部長 例規集のCD-ROM化ですけれども、二〇〇三年度にスタートしていきたい。要綱・要領集ですが、二〇〇一年度版については、今度、CD-ROMで各課に渡して、印刷をしないという方向で現在進めています。

トッパンのポイ捨て対策
 ドッグラン新設など、パートナーとしての犬、猫などの飼育マナー向上を検討する委員会を市に設置する考えは、**牧田助役** 罰則を含めた案

「硬式野球場」 をつくらう!

友井和彦(市民派クラブ)
 例をつくることも一つの考えとして義務が、しっかりと飼育義務を、マナー向上に向けて宣伝、PRを重ねていきたいと思っています。

市長 計画では、野津田公園の一角に描かれており、現在、そこに到達するまでの道路の整備等から着手してきています。

歴史・文化・地理・生活と深い関わりを持ってきた相模原市との「合併」を提案する合併についての意識調査の実施は考えているのか。
市長 合併論議の議論は先の話で、当面できる交流を進めていこうという考えです。

次代にもう「ゴミ」 を残さないで!

藤田 学(自由民主党)
 ら、今直ちに調査をしようというつもりもありません。子園出場から次世代の子どもに夢を与えるべく、硬式球場の建設を強く望む。

市長 計画では、野津田公園の一角に描かれており、現在、そこに到達するまでの道路の整備等から着手してきています。

市民病院院長 病院の理念に、そこに到達するまでの道路の整備等から着手してきています。

市長 これから話し合いの中でどういった展開になるか、何とも言えませんけれども、さまざまな手続を十分した上で、最後は我々が町田市の将来のために決めさせていた、こう思っており、若干時間を与えていただきたい。

家電リサイクル法への体制 対応を早急に。

ひとり親家庭へ の子育て支援を

中西佳代子(民・生)
 サービスは可能な限り確保したい。

市長 これからも両者の協力を求める。

健康福祉部長 子供家庭支援センターは平成一四年四月の開所に向けて進めているところだ。保育所、あるいは市内にある児童養護施設との連携も含めて、支援センターが実施されるまで、受け皿の一掃にやっています。

施政方針・市民 病院・投票率

古宮村司(市民派クラブ)
 犯罪に備えるべきだ。
市民病院院長 毒薬、麻薬も頑丈な金庫に保管してあります。
市民病院事務長 緊急の非常口にもなる関係でシャッターをつけるのは、難しいと考えます。異常な侵入があった場合、防災センターで感知するシステムになっています。

中学生議会開催 を早期実現せよ

小宮最太郎(公明党)
 健全育成のため、教育環境を総点検する必要がある。実施する考えはあるか。
教育長 青少年問題協議会で小委員会を設置して、二年内にわたり検討協議していただき、まとめています。

市長 いずれ機会を見て、文学館といいますが、市在任であるいは、市にかかりあった文学者の実績を集めたものを中心に考えています。

市長 地下道の中で設置するというは技術的に極めて困難なところとされており、関係当局等とも話し合いながらもう一度努力してみよう、こう考えています。被爆石ですが看板を立てることが美観上いいかどうか、よく研究したい。

市民病院 万全かつ、薬剤管理は万全か。また、旧病棟の東側一階のすべてのガラ

市長 計画では、野津田公園の一角に描かれており、現在、そこに到達するまでの道路の整備等から着手してきています。

歴史・文化・地理・生活と深い関わりを持ってきた相模原市との「合併」を提案する合併についての意識調査の実施は考えているのか。
市長 合併論議の議論は先の話で、当面できる交流を進めていこうという考えです。



1992年11月11日に開催された子ども議会

町田市内の駅の 構造を問う

井上 勉(自由民主党)
 今後の取り組みは、
市長 これからも両者の協力を求める。

健康福祉部長 子供家庭支援センターは平成一四年四月の開所に向けて進めているところだ。保育所、あるいは市内にある児童養護施設との連携も含めて、支援センターが実施されるまで、受け皿の一掃にやっています。

市長 これからも両者の協力を求める。

健康福祉部長 子供家庭支援センターは平成一四年四月の開所に向けて進めているところだ。保育所、あるいは市内にある児童養護施設との連携も含めて、支援センターが実施されるまで、受け皿の一掃にやっています。